

Antonio Guerrero: el VII Congreso del PCC fortalecerá nuestro socialismo perfectible.



Por Mariana Samper

El Séptimo Congreso del PCC seguirá fortaleciendo nuestro socialismo perfectible, dijo a Radio Habana Cuba Antonio Guerrero Rodríguez, Héroe de la República y uno de los 5 luchadores antiterrorista que cumplieron injusta prisión en Estados Unidos.

Recordó que este 16 de abril es una fecha histórica, pues se cumplen 55 años de la declaración del carácter socialista de la Revolución, del anuncio al mundo por Fidel Castro de la existencia de Radio Habana Cuba como emisora de ondas cortas y se inicia del Séptimo Congreso del Partido Comunista.

Sobre el aniversario 55 de RHC destacó Guerrero cuánto les sirvió esta radio de aliento y esperanza a él a sus compañeros durante los años de encarcelamiento en prisiones norteamericanas

Asimismo subrayó su convicción de que los cubanos continuaremos construyendo el socialismo, cada día, más acorde a nuestros tiempos y en defensa de los valores que hemos forjado.

Desde niño – dijo - conoció de la hazaña de Girón, la primera derrota del imperio, en la que el pueblo, sin tener la organización de hoy, se enfrentó a aquella agresión mercenaria organizada por el gobierno norteamericano.

Dijo que estando en prisión recibió del fotógrafo cubano Liborio Noval una instantánea con la imagen de Fidel junto al pueblo enarbolando los fusiles, en el sepelio de las víctimas de los ataques mercenarios a los aeropuertos de La Habana, San Antonio de los Baños y Santiago de Cuba, el 15 de abril de 1961. Me atreví a hacer una acuarela de ella, dijo Guerrero

Este 16 de abril Antonio y sus hermanos de causa Gerardo, Ramón, Fernando y René, participan como invitados en el Séptimo Coingreso de los Comunistas cubanos.

Para Antonio es un honor estar presente en esta cita tan importante. De este Congreso saldremos más fortalecidos, con nuevas herramientas. Analizaremos las las cosas que se han hecho y sobre todo las que quedan por hacer que son muchas.

Vivimos en un mundo muy complejo, que como aquel de 1961, tiene sus retos y dificultades para la obra socialista que proclamara el Comandante en Jefe Fidel Castro, manfiestó.

Lo principal – añadió--es que está claro para los cubanos que el Socialismo es el sistema político que nos puede mantener verdaderamente libres. Para ello tendremos que ajustarlo a nuestras propias condiciones, tener una sociedad digna y justa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/90612-antonio-guerrero-el-vii-congreso-del-pcc-fortalecera-nuestro-socialismo-perfectible>



Radio Habana Cuba